



インタビュー

成長を見据え新市場に挑戦

奥野製薬工業株式会社

代表取締役社長 奥野直希氏

来年創立20周年を迎える奥野製糖工業では、新田直希氏が社長に就任取締役社長に就任した。新体制をスタートさせ、2025年度中までに売上高400億円の達成を目指す。食品部門、表面処理部門、無機材料部門を横断した新事業の創出や、B2C事業の立ち上げ、さらに海外輸出の強化など、目標達成に向けて着実に動き出している。今回奥野代表取締役社長に、今後の成長戦略などをについて話を伺った。

業には2009年に入社した。21年には執行役員として奥野製作工業に異動となり、海外の協力会社で欧米の商文化を学び、12年からは奥野インター・ショナル（米国ミシガン州）の立ち上げ役副社長を経て、今年5月指します。この目標を

—BtoB向け商品になりますか

は、米飯はテルド流連が一般的です。これに対し当社は、チルド流通でも米飯の柔らかさを維持できる剤や、流通温度を上げても菌数を制御できる日持向上剤を提案しています。

機にならない事ですね。
冷凍食品の品質は年
上がっていますが、い
だに冷凍が難しい品目
多くあります。たとえば
冷凍寿司は、ネタがの
っているため常温で解凍
が必要がありますが、当
温解凍するとシャリの
感が損なわれます。そし
て当社は温蔵でもねじ

も積極的に参入していくべき
たいと考えます。その第一
歩として昨年、日本フード
サービス協会と天険外食業
協会に加入し、PRや情報交換などを進め
ています。

達成するに、新規の市場に参入していく必要があります。そうした背景から当社が展開する食品、表面処理、無機材料といった三つの部門の技術を結集し、新たな事業を開拓する新事業推進部を立ち上げました。

— 新事業推進部が取り組む新しい事業とは

奥野 すでに製品化が実現した例として、農業用活性剤があります。当社が扱う農作物添加物のかたには、農作物の成長を阻害する微生物を制御する働きや、作物の根張り向上効果を持つものがあります。その点を応用して開発しました。食品添加物として安価性が担保されている点も評価され、昨年2品を市販して以降多くの引き合いをいたしました。

奥野 日本の食生活費は年々減る一方ですが、アーネ

— BtoC向け商品には、どのようなものがありますか

奥野 昨年は3商品を開発し、クラウドファンディングサイトで販売しました。ボリュームを配合したアルコール除菌剤、家庭向けの果実用複合殺虫剤、「赤酢精」の3品です。特に赤酢精が好評でしたので現在も販売を継続しています。同品は、当社が培ってきた技術で酸度を低減しているため、お湯で割ってもソースのようにおいがせず、お味噌汁などに溶け込むのが特徴です。

は、米飯はオールド流通が一般的です。これに対し当社は、チルド流通でも米飯の柔らかさを維持できる製造や、流通温度を上げても菌数を制御できる日持向上剤を提案しています。

——ハラル対応にも注力されていますね

機にならない者不採用。

冷凍食品の品質は年々上がってますが、いまだに冷凍が難しい品目多くあります。たとえば、冷凍寿司は、ネタがのっているため常温で解凍する必要がありますが、常温解凍するとシャリの感が損なわれます。そこで当社は常温でもおいしく解凍できる冷凍米飯を改良剤を開発しました。このほかにも、麺皮やや実、卵加工品など、さまざまな品目における冷蔵時の課題に対応した製品を取り揃え、「トップ・ストローロード」シールとして打ち出しています。

また当社の製剤と特種冷凍機「N-ICE-01」を組み合せた提案もついています。これは冷

も積極的に参入していくべき
たい考です。その第一
歩として昨年、日本フード
サービス協会と天坂アソシエ
食業協会に加入し、P&R
や情報交換などを進め
ています。

——社員就任の抱負を
お願いします。

奥野 当社の売上のう
ち約4割は表面処理部門
が上め、食品部門は2割
程度、残のが無機材料と
なっています。売上高4
00億円を達成するため
にも、販賣部門での売上
額を増やす、当社の3本
柱といえる規模まで拡
大していきたい所存で
す。当社の製品があるか
ら安心安全が保たれると
いっていただけるような
メーカーを目指し、社員
一丸になって取り組んで
いきます。

ジア圏は経済成長に伴い
食品質も伸びています。
このため、ますはア
ジア圏を対象に輸出を確
化していきます。

改質小麦タンパクを用いた品質改良剤や米飯向の製剤が柱となりつつあります。

機メーカーから、装置と
製剤を組み合わせより包
括的な提案ができないか
という、相談を受けたこと
と私が開始した新たな